

Rosabetty Muñoz:

## La escritora terminó cursos literarios en Linares

Nacida en la ciudad de Ancud en la Isla Grande de Chiloé, la destacada escritora nacional Rosabetty Muñoz, realizó estudios de leyes en la Universidad de Concepción, sin embargo su pasión por la literatura la hizo titularse de Bachiller en Letras con mención el Literatura y Profesora de Castellano en la Universidad Austral de Chile. En su larga trayectoria ha publicado seis libros y con ellos obtenido varios premios de literatura.

### El arte integrado a la comunidad

Como una manera de incentivar a la ciudadanía a integrarse al arte de las letras, el Ministerio de Educación desde hace un tiempo somete a concurso público una serie de becas dirigidas a escritores profesionales,

cuyo objetivo es que los artistas se trasladen a distintos puntos del país y entreguen sus conocimientos literarios a jóvenes estudiantes, mediante la realización de talleres abiertos, para todos quienes tienen inquietudes en la materia.

En este sentido, Rosabetty Muñoz, estuvo durante seis meses en la ciudad de Linares, lugar donde realizó intensos cursos literarios en la Casa de la Cultura de nuestra ciudad, talleres que concluyeron exitosamente el pasado viernes.

### Impresión de Linares

Para dar a conocer su impresión acerca de la gente de Linares, la escritora conversó con diario "EL LECTOR" y señaló su satisfacción y agradecimiento de ha-



ber conocido esta zona, "verdaderamente me siento muy agradecida de la provincia de Linares, fue una experiencia muy enriquecedora en la cual pude compartir con jóvenes de todas las

Durante seis meses la artista estuvo en nuestra ciudad, tiempo en el cual dictó seminarios y talleres literarios.

edades y de los diferentes liceos del sector".

Durante estos seis meses, Rosabetty Muñoz se percató de la alta calidad intelectual que poseen los jóvenes de la Provincia "y de la enorme inquietud literaria que ellos manifiestan. Estoy muy agradecida sobre todo del Director del Centro de Recursos de Aprendizaje CRA, Jorge Loyola y el Director del Liceo Manuel Montt, Sergio Mavarrete.

Para mí ha sido un regalo el compartir con

toda esta gente maravillosa, ya que mi esposo es linaresense y me siento muy cercana a esta ciudad", indicó.

Al terminar su estadía en nuestra ciudad, la reconocida escritora se mostró muy emocionada y feliz de haber compartido con nuestra gente, asimismo enfatizó en la calidad de los jóvenes estudiantes de los diferentes colegios y liceos en los cuales dictó sus seminarios, como también alabó el interés que estos mostraron por la poesía.

## La escritora terminó cursos literarios en Linares. [artículo]

**Libros y documentos**

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La escritora terminó cursos literarios en Linares. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile